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"Husain the Great Martyr" by Fazl Ahmad; "Heroes of Islam Series"; Sh. Muhammad Ashraf Publ., Lahore, Pakistan, (1969, 1971, 1975), 148 text pages (w/ ads = 160 total pgs); small, mass paperback. This is a pro-Shia booklet written in homage to Imam Hasan and Imam Husain, and the martyrdom that Husain experienced at the Battle of Karbala (Iraq). Recounts the basic facts of the history of the Ali-Muawia dispute, and the history of the battle. Okay for Shiite teenagers only; very polemical -something to be passed out during Ashura for the Imam Husain followers. Just not scholarly; no objectivity. No citations for quotations, no bibliography. Not for anyone `researching' this topic. For those Shiites who need a good cry during the month of Muharram. One-star for the 'value' of this booklet, two-stars for a good cry for my Shiite friends.





"حسين الشهيد العظيم" لفضل أحمد. "مسلسل أبطال الإسلام" ؛ ش. محمد أشرف للنشر ، لاهور ، باكستان (1969 ، 1971 ، 1975) ، 148 صفحة نصية (مع الإعلانات = 160 صفحة إجمالية) ؛ غلاف ورقي صغير الحجم. هذا كتيب مؤيد للشيعة مكتوب تكريماً للإمام الحسن والإمام الحسين والاستشهاد الذي شهده حسين في معركة كربلاء (العراق). يروي الحقائق الأساسية لتاريخ نزاع علي معاوية وتاريخ المعركة. طيب للمراهقين الشيعة فقط. جدلي للغاية - شيء يغمى عليه خلال عاشوراء لأتباع الإمام الحسين. فقط ليس علميًا ؛ لا موضوعية. لا اقتباسات للاقتباسات ، لا ببليوغرافيا. ليس لأي شخص "يبحث" عن هذا الموضوع. لهؤلاء الشيعة الذين يحتاجون صرخة طيبة في شهر محرم. نجمة واحدة لـ "قيمة" هذا الكتيب ، نجمتان من أجل صرخة طيبة لأصدقائي الشيعة.
Prof Fazl Ahmed -  ❰ له مجموعة من الإنجازات والمؤلفات أبرزها  ❞ Hussain The Great Martyr ❝  ❱
من كتب اسلامية باللغة الانجليزية كتب إسلامية بلغات أخرى - مكتبة كتب إسلامية.
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  منصّة المكتبة 
( التسجيل مفتوح )كتب Prof Fazl Ahmedمكتبة كتب إسلاميةكتب إسلامية بلغات أخرىأفضل كتب في كتب إسلامية بلغات أخرىكتب إسلامية باللغة التايلانديةكتب إسلامية باللغه الروسيةكتب إسلامية باللغة الفيتناميةكتب اسلامية باللغة الانجليزيةكتب إسلامية باللغه الإسبانيةكتب إسلامية باللغة الهولنديةكتب إسلامية باللغه التركيةكتب إسلامية باللغة البرتغاليةكتب إسلامية باللغة الألمانيةكتب إسلامية باللغة الفلبينيةكتب إسلامية باللغه الفارسيهكتب إسلامية باللغة البوسنيةكتب إسلامية باللغة اليونانيةكتب إسلامية باللغة الرومانيةكتب إسلامية باللغة الكرواتيةكتب إسلامية باللغة الفرنسيةكتب إسلامية باللغة الأرديةكتب إسلامية باللغة اليابانيةكتب إسلامية باللغة السواحليةكتب إسلامية باللغة العبريةكتب إسلامية باللغة الإيطاليةكتب إسلامية باللغة الصينيةكتب إسلامية باللغة الهنديةالمزيد من التصنيفات كل الكتب في  كتب إسلامية كل المكتبات وسوم ذات صلة:
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 جميع الحقوق محفوظة لدى دور النشر والمؤلفون والموقع غير مسؤل عن الكتب المضافة بواسطة المستخدمون. 
للتبليغ   عن كتاب محمي بحقوق نشر فضلًا اضغط هنا 
مكتبة تحميل الكتب مجانا
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 اقتباسات من كتاب ❞Hussain The Great Martyr❝اقتباسات لـ ❞Prof Fazl Ahmed❝شارك باقتباسات لهذا الكتاب
نبذة عن الكتاب:
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"Husain the Great Martyr" by Fazl Ahmad; "Heroes of Islam Series"; Sh. Muhammad Ashraf Publ., Lahore, Pakistan, (1969, 1971, 1975), 148 text pages (w/ ads = 160 total pgs); small, mass paperback. This is a pro-Shia booklet written in homage to Imam Hasan and Imam Husain, and the martyrdom that Husain experienced at the Battle of Karbala (Iraq). Recounts the basic facts of the history of the Ali-Muawia dispute, and the history of the battle. Okay for Shiite teenagers only; very polemical -something to be passed out during Ashura for the Imam Husain followers. Just not scholarly; no objectivity. No citations for quotations, no bibliography. Not for anyone `researching' this topic. For those Shiites who need a good cry during the month of Muharram. One-star for the 'value' of this booklet, two-stars for a good cry for my Shiite friends.
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حجم الكتاب عند التحميل : 248.1 كيلوبايت .
نوع الكتاب : pdf.
عداد القراءة: 

اذا اعجبك الكتاب فضلاً اضغط على أعجبني 
  و يمكنك تحميله من هنا:




      شكرًا لمساهمتكم
    شكراً لمساهمتكم معنا في الإرتقاء بمستوى المكتبة ، يمكنكم االتبليغ عن اخطاء او سوء اختيار للكتب وتصنيفها ومحتواها ، أو كتاب يُمنع نشره ، او محمي بحقوق طبع ونشر  ، فضلاً قم بالتبليغ عن الكتاب المُخالف:
 تبليغ عن الكتاب أو محتواه ⛔️
  


      قبل تحميل الكتاب .. 
يجب ان يتوفر لديكم برنامج تشغيل وقراءة ملفات pdf
يمكن تحميلة من هنا 'http://get.adobe.com/reader/'


  



  المؤلف:
      Prof Fazl Ahmed - PROF FAZL AHMED
     ❰ له مجموعة من الإنجازات والمؤلفات أبرزها  ❞ Hussain The Great Martyr ❝  ❱.      المزيد..
    كتب Prof Fazl Ahmed  
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